
 MUNICÍPIO DE GOLEGÃ 

 CÂMARA MUNICIPAL 

Exmo. Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal da Golegã 

Largo D. Manuel I 

2150 Golegã 

     
                                   Senhor Presidente 
 
        Eis, os principais actos e factos da Actividade Municipal de 24 de Abril de 2018 a 23 de Junho de 
2018, para V. conhecimento e dos Senhores Membros da Assembleia Municipal a que  Ilustremente 
preside: 
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    Este período do actual Mandato Autárquico, iniciou-se com o 44º Aniversário do 25 de Abril, cuja 

Sessão Solene teve lugar, no Jardim do Pombalinho, com a dignidade merecida e apoio da Autarquia 
Local. Freguesia que viu iluminada a sua Ponte Fernão Leite, após um processo que se  arrastava e 
não se concluía! Esta Freguesia, também, foi sede de reforço de sinalização no seu troço da Estrada 
Real, CM7, com limitação de velocidade e indicação de curvas perigosas, assim como, no cruzamento 
com o Casal Centeio / Mato de Miranda, aviso de fim de estrada com prioridade, cedência de 
passagem.  

 Este ciclo continuou, como não poderia de deixar de ser, sob a égide de diminutos recursos humanos 
e financeiros, que exigem uma “ginástica” do Executivo Municipal para cumprir os compromissos do 
Município e gerir as necessidades do dia-a-dia, além daquelas necessárias para repor a 
funcionalidade e a competência de determinadas infra-estruturas, tais como, as ETAR’s da Golegã e 
da Azinhaga, de cujos trabalhos de reabilitação, de restauração e de manutenção, continuamos a dar 
conhecimento à semelhança do que foi feito no relatório anterior, já que se trata de uma situação, 
que recebemos, que exige a maior atenção e investimento, pela saúde pública que desejamos!!  

Eis, a continuação dos trabalhos pela meta, que o Executivo assumiu, que deveria ser alcançada, com 
a maior brevidade possível, devolvendo a  plena função às Estações de Tratamento de Águas 
Residuais: 

   Golegã 

Entrou já em funcionamento o Rotor de Arejamento Final 2, após:; 

1 – Reconstrução de apoios para Caixa Redutora, no maciço de betão, colocação de varões de inox e 
reparação da tubagem de alimentação de efluente à Vala de Oxidação 2;  

2 – Reparação concluída das Chumaceira e respectivas montagens (Veio do Rotor e Caixas 
Redutoras); 

3 – Montagem de Motor Eléctrico; 

4 – Testes de funcionamento; 

5 – Substituição de Componentes danificados no quadro eléctrico e colocação do equipamento em 
funcionamento. 

   Azinhaga 

1 – Colocação e funcionamento do Decantador, tendo sido a Caixa Redutora intervencionada;    



2 – Assinatura de Contrato da Empreitada de Reparação e Manutenção. 

      Alguns detalhes fotográficos dos trabalhos descritos, para pôr em funcionamento o Rotor de 
Arejamento Final 2 : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     



Antes: Exemplo da ausência de manutenção. 
Actualmente: Restauro e Reabilitação pelos 
Funcionários da Câmara Municipal da Golegã. 
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  É de relevar, pela continuação do diálogo entre a Câmara Municipal e a Mendes 
Gonçalves, ter sido já adjudicada pela aquela Empresa, a Obra de ETAR Compacta para 
pré tratamento dos seus efluentes industriais, uma necessidade urgente, face à aposta 
deste Executivo Municipal, na reabilitação das ETAR’s .  
 Também com esta Empresa, estão praticamente acertados os requisitos legais para a 
nova entrada da Zona Industrial da Golegã, ao Cemitério, a quem por ela acede vindo 
do Norte (Entroncamento), pela A1 / EN 365, corrigindo assim, uma situação de perigo 
diário, evitando pelo novo projecto a construção de uma rotunda que onerava a 
Câmara. 
 
  A Rede Viária Municipal, além de ter sido sede de reposição  e reforço da sinalética, 
vem sendo alvo de intervenção, nomeadamente de conservação das bermas, 
desmatação/ceifa, reposição de tout-venant  e reparação  do pavimento betuminoso, 
além de nivelamento de estradas em terra batida, nas três Freguesias. Todas as artérias 
da Vila da Golegã, foram submetidas a tratamento químico, pelas infestantes que as 
invadiram de forma anormal, pelo calor e pela humidade da chuva, não vulgar, neste 
período do ano. Também pela ausência da actuação da IP, ex- Junta Autónoma das 
Estradas, por problemas seus de Concursos/Autoridade Tributária/Tribunal de Contas, 
internos, a Câmara viu-se obrigada a colmatar determinado número de situações, nas 
Estradas Nacionais, que punham em perigo a segurança pública, de quem cá vive e de 
quem nos visita.    
 
  Abriram-se os Trilhos e Caminhos, da Reserva Natural do Paul do Boquilobo, pela 
execução e conclusão da “Obra de Requalificação, Reabilitação e Conservação”. 
 
 No âmbito da revisão do Plano Director Municipal (PDM), no fórum do EQUUSPOLIS, 
teve lugar  a 1ª Reunião da respectiva Comissão Consultiva, a qual fez depois um 
périplo pelo Concelho, inteirando-se da nossa realidade, para lhes propiciar os 
pareceres exigidos.       
     
  À semelhança do que foi feito nos Mandatos, antes do anterior, revitalizou-se a via 
mecenática, executando-se, dignificando-se a urbe, sem custos para a Câmara, como o 
que se verificou neste período, com a execução e conclusão da Capela de São Martinho, 
no Arneiro da Feira, que abriu ao culto, por ocasião da Romaria e ExpoÉgua 2018, as 
quais, decorreram com sucesso, apesar do investimento financeiro ter sido 
francamente menor, que o aplicado nas últimas edições do Evento. 
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        Tendo sido, assim, relatadas as principais acções do Executivo, a que muito me honra 
presidir, aceite, Senhor Presidente da Assembleia Municipal, os melhores cumprimentos 
do Presidente da Câmara Municipal, 

Paços do Concelho da Golegã, aos 23 de Junho de 2018 

  Também com sucesso decorreu a Meia Maratona, para a qual foram adquiridos 
equipamentos definitivos, tais como Pórtico de Meta, os quais foram pagos pelos 
sponsors conseguidos, de igual modo, que foi para a Corrida de São Silvestre e ainda 
também para o X-Terra, baixando o custo deste Evento, para o Município, realização 
que foi bem conseguida e alvo de muitas críticas positivas, até superiores à da última 
edição, apesar pelas dificuldades financeiras colmatadas pelo profissionalismo dos 
Funcionários e Dirigentes da Câmara Municipal da Golegã. O Km 71, revelou-se uma 
óptima opção e a Alverca do Campo, viu limpo o seu leito e repostos os níveis de água, 
como era exigível! 
 
   O Centro de Alto Rendimento para Desportos Equestres, tem sido regularmente 
utilizado, para Estágios e Formação da Federação Equestre Portuguesa, revertendo 
assim, entrada de divisas para o Município. A Escola Nacional de Equitação, promoveu 
no HIPPOS Golegã, o meeting da Equestrian Educational Network, trazendo à Capital 
do Cavalo, dezenas de atletas estudantes de vários países europeus. Também realizou o 
6º Campeonato de Estudantes das Escolas que constituem a EEN. 
 
   A Golegã foi eleita pelo Presidente da Administração Regional de Saúde de Lisboa e 
Vale do Tejo, para ter sido sede do Seminário dos Médicos / Coordenadores / 
Delegados de Saúde Pública, que decorreu, durante dois dias, com o agrado de todos 
os participantes. 
 
  Também, o Auditório do EQUUSPOLIS, foi escolhido para palco da Reunião da 
Comissão Distrital de Protecção Civil de Santarém. 
 
  No âmbito, da entrada em vigor, no passado dia 25 de Maio, das alterações ao Regime 
Geral da Protecção de Dados, a Câmara Municipal da Golegã, preocupada com a sua 
exequibilidade, cuidou de dar formação aos funcionários da três Divisões Municipais, 
para que estas possam, no exercício dos seus procedimentos, estarem em 
conformidade com o disposto na Lei. 
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